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Серийный номер 90204 

 

ВЛАДИМИР РУХЗНИКОВ 

Выдающийся вклад ротного Старшины Рухзникова выходит за пределы поля боя. Его 

дальновидное руководство и неуклонное стремление к совершенству сыграли важную 

роль в создании и организации курса сержантского состава (НСО). Благодаря своим 

неустанным усилиям он воспитал грозное ядро сержантского состава, которое имеет 

жизненно важное значение для успеха операций батальона. 

В горниле боя старшина роты Рухзников проявил беспримерное мужество и тактическое 

чутье. Исполняя обязанности старшины роты, он вместе с командиром роты сыграл 

ключевую роль в организации предрассветного штурма. Быстрыми и решительными 

действиями они привели наши войска к победе, полностью уничтожив роту противника 

всего за семь минут. 

Его доблестное поведение под огнем и непоколебимая решимость перед лицом 

трудностей олицетворяют лучшие традиции Красной Армии. Беззаветная преданность 

долгу и образцовая работа роты Старшина Рухзникова служат источником вдохновения 

для всех боевых товарищей. За исключительный вклад в дело защиты Родины и 

доблестные действия на поле боя рота Старшина Владимира Рухзникова награждается 

орденом За боевые заслуги, который вручается с высшей степенью отличия в этот день, 1 

мая 1942 года. 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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ORDER “FOR BATTLE MERIT” 

№90204 

 

TO VLADIMIR RUKHZNIKOV 

 

Company Starshina Rukhznikov's outstanding contributions extend beyond the battlefield. His 

visionary leadership and steadfast commitment to excellence were instrumental in the creation 

and management of our Non-Commissioned Officer (NCO) course. Through his tireless efforts, 

he cultivated a formidable NCO core, vital for the success of battalion operations. 

 

In the crucible of combat, Company Starshina Rukhznikov demonstrated unparalleled courage 

and tactical acumen. As acting company starshina, he played a pivotal role in orchestrating a 

dawn assault alongside the company commander. Through swift and decisive action, they led our 

forces to victory, utterly decimating the enemy company in a mere seven minutes. 

 

His valorous conduct under fire and unwavering resolve in the face of adversity epitomize the 

finest traditions of the Red Army. Company Starshina Rukhznikov's selfless dedication to duty 

and exemplary performance are a source of inspiration to all comrades-in-arms. For his 

exceptional contributions to the defense of the Motherland and his gallant actions on the 

battlefield, Company Starshina Vladimir Rukhznikov is hereby awarded For Battle Merit, 

bestowed with the highest honor on this day, May 1, 1942. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 

 
 


